

EQUIPO EDITORIAL

Ph.D. Diego Enrique Pinilla Rodríguez
DIRECTOR / EDITOR EN JEFE

Ph.D. Gerardo Miguel Nieves Loja
COORDINADOR EDITORIAL

MSc. Pablo Rosas Chávez
DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN

MSc. Pablo Méndez Naranjo
COORDINADOR TECNOLÓGICO

MSc. Patricia Chiriboga
ASISTENTE EDITORIAL

MSc. Vinicio Palacios
REVISOR DE ESTILO

COMITÉ EDITORIAL

Ph.D. Galo Rodrigo Guerrero.
Universidad Técnica Particular de Loja,
Ecuador.

Msc. Carlos Hernando Escobar Uribe.
Universidad del Bosque, Colombia.

Ph.D. Damián Bil.
Consejo Nacional de Investigaciones
Científicas y Técnicas, Argentina.

Msc. Marcos Baudean.
Universidad ORT, Uruguay.

Ph.D. Juan Carlos Vilaseca Berrios.
Universidad Mayor de San Andrés, Bolivia.

Ph.D. Susana de las Mercedes Andrade
Orellana.
Pontificia Universidad Católica del Ecuador.

Ph.D. Andrés Botero Bernal.
Universidad Industrial de Santander,
Colombia.

Ph.D. Julio César Guanche Zaldivar.
Flacso, Ecuador.

Ph.D. (c) Tania Lizeth Zabala-Peñafiel.
Flacso, Ecuador.

Ph.D. Edgar Corzo Sosa.
Instituto de Investigaciones Jurídicas,
Universidad Nacional Autónoma de México,
México.

Eco. Abg. Patricio Sánchez Msc.
Universidad Nacional de Chimborazo,
Ecuador.

Ph.D. (c) Andrés Santacoloma Santacoloma.
Goethe University Frankfurt, Alemania.

Ph.D. Paula Otero Hermida.
Universidad Politécnica de Valencia,
España.

Msc. Maximiliano Alberto Aramburo Calle.
Universidad EAFIT, Colombia.

Ph.D. Javier Ivan Soledad Suescún.
Universidad de Pamplona, Colombia.

Ph.D. Vicente José Benito Gil
Universidad de Alicante, España.

Ph.D. (c) Diana Beatriz González Carvallo
Centro de Estudios Constitucionales de la
Suprema Corte de Justicia de la Nación,
México.

Ph.D. Myrna Limas Hernández
Universidad Autónoma de Ciudad Juárez,
México.

Ph.D. José Luis Crespo Fajardo
Universidad de Cuenca, Ecuador.

Ph.D. Luis Rafael Morales La Paz
Universidad Católica Andrés Bello,
Venezuela.

Ph.D. Daniel Lahoud
Universidad Católica Andrés Bello,
Venezuela.

Msc. Diana Milena Murcia Riaño
Universidad del Bosque, Colombia.

Ph.D. Juan Pablo Jaimes Villamizar
Universidad de Pamplona, Colombia.

Msc. Miguel Ángel García
School of Law, University of Glasgow,
Escocia.

Ph.D. Roberto del Barco Gamarra,
Universidad Técnica de Oruro, Bolivia.

Ph.D. Daniel Alfonso Barragán Ronderos
Universidad La Gran Colombia. Colombia.

Ph.D. Antonio Tena Blázquez
Universidad Pontificia Comillas de
Madrid. España.

MSc. María Belén Ávalos Torres
Universidad Nacional de Chimborazo,
Ecuador.

Ph.D. María Paula Milana
Universidad Nacional de Salta. Argentina.

Ph.D. Bruno E. Vargas Biesuz
Universidad La Salle. Bolivia.

Ph.D. Juan Ramos Martín
Pontificia Universidad Javeriana.
Colombia

Dr. Jorge Enrique Díaz Pinzón
Institución Educativa General Santander.
Colombia.

Ph.D. José Ramón Sarmiento Guede
Universidad Rey Juan Carlos. España.

Ph.D. Lely Adriana Luengas Contreras
Universidad Distrital Francisco José de
Caldas. Colombia.

Ph.D. Hermel David Ortiz Román
Universidad Técnica de Ambato. Ecuador.

PhD. Yanyn Rincón Quintero
Tecnológico de Antioquia - Institución
Universitaria. Colombia.

Ph.D. José Francisco Bellod Redondo
Universidad de Murcia. España.

MSc. Vanessa P. Cuenca-Gotor
Universidad Politécnica de Valencia.
España.

Ph.D. Juan Velasco
Universidad Nacional de Córdoba.
Argentina

Ph.D. Héctor Luis Romero Valbuena
Universidad Pontificia Bolivariana.
Colombia.

Ph.D. Josefa Ramoni Perazzi
Universidad de Santander. Colombia.

Ph.D. Carmen Castrejón Mata
Universidad de Guanajuato. México.

Estamos haciendo entrega del número 2 de Kairós, revista de ciencias económicas, jurídicas y administrativas. En esta oportunidad, con cinco artículos de distintas temáticas.

En el primer artículo titulado "El dilema de la Informalidad y cómo combatirla", Erazo (Unach) y Gibaja (UPAEP – México), analizan la interacción entre gobierno y empresas a partir del dilema del prisionero, a fin de establecer diferentes opciones de política pública para combatir la informalidad.

El segundo artículo, "Radiografía de la estructura laboral tras los gobiernos kirchneristas", de Harari (CONICET – Argentina), Villanova (CEICS – Argentina) y Sartelli (CEICS – Argentina), evalúan la estructura laboral, la calidad del empleo y el nivel de afiliación sindical que resultaron de las políticas laborales kirchneristas. Evidencian la persistencia del trabajo no registrado, un elevado porcentaje de contratos a término, la continuidad de la caída de la tasa de sindicalización, entre otros aspectos.

El tercer artículo titulado, "Función de producción de cemento: caso Unión Cementera Nacional - Planta Chimborazo", Álvarez (independiente), Zurita (Unach) y Gallegos (Unach), a partir de una función de producción Cobb Douglas, determinan cómo contribuyen cada uno de los factores productivos en la productividad de la planta Chimborazo de la Unión Cementera Nacional. Concluyen la posibilidad de aprovechar en mayor medida la capacidad instalada con el fin de alcanzar niveles óptimos de producción.

El cuarto artículo, "Comunicación popular y comunitaria en el levantamiento indígena de 1990: escuelas radiofónicas populares del Ecuador en la disputa del sentido político y comunicacional", Ávalos (Unach), relata de forma casi literaria el histórico levantamiento indígena de junio de 1990 ocurrido en el Ecuador, desde el enfoque de los procesos comunicacionales desplegados en este evento. Especialmente se resalta el papel de las Escuelas Radiofónicas Populares del Ecuador (ERPE).

El quinto artículo de Guilcapi (UTA Ecuador), Albuja (ESPOCH Ecuador), Coronel (ESPOCH Ecuador) y Benalcázar (UTA Ecuador) "simulación con Easy Java Simulations y rendimiento académico de los estudiantes de análisis matemático", estudian la efectividad de esta herramienta como instrumento de apoyo en el proceso de enseñanza aprendizaje de los estudiantes de análisis matemático, concluyendo su efecto positivo.

De este modo, tenemos cinco artículos con autores de tres países diferentes, que desde perspectivas innovadoras abordan temas económicos, administrativos, sociales y comunicacionales. Agradecemos a los autores que están publicando en esta edición, así como a los revisores, quienes aportaron juiciosamente a mejorar estos artículos. También agradecemos a todos los demás autores que enviaron sus manuscritos para participar en esta edición. Este segundo número es otro paso en la consolidación de este proyecto académico y editorial. Seguimos en movimiento.

Equipo editorial